

ケアセンターけやき 阿部 新太郎(介護福祉士/通所介護)

- 功 績** デイサービス内の広報担当者として積極的に取り組み、月間デイの応募へ、作品の選定から企画、計画実施、応募に至るまで毎年意欲的に取り組んでおり、4年間継続して行い、3度、作品入賞および月間デイへ掲載された功績。
- 推 薦 者** デイサービス 主任 舟山 靖紀
- 推 薦 理 由** デイサービス内の広報担当者として積極的に取り組み、月間デイの応募へ過去4年間継続して行い、今年を含め3度、作品入賞および月間デイへ掲載をされており、けやきのアピールにつながっている事は理事長賞に値するとして、推薦をさせていただきます。

内 容

平成27年4月に入職し、けやきデイサービスの広報担当者として積極的に取り組んでおります。その中の一つとして継続的に取り組んでいるのが、雑誌、『月間デイ』へ作品の応募です。そのためには毎年、応募まで作品の選定から計画・立案、実施まで阿部が中心となり行っています。応募してから発表まで半年以上かかる中、根気よく続けてくれています。2015年応募の『藤の花』、2016年の『桜と菜の花・しだれ桜』、2018年の『目出鯛・巨大祝い熊手』が入賞作品として掲載を果たしています。

作品を作り掲載された写真を見て、ご利用者のからも喜びの声や、写真を見ながら会話が弾み、素敵な笑顔が見られ、次の作品作りへの意欲につながっているようです。

何より、ご利用者さんにけやきでの生活の思い出として、雑誌に掲載され、一緒に喜びを共有できている事はとても素晴らしい事だと思います。今後もご利用者の心に残る物を提供していきたいと思っています。

また、入選により定期購読の雑誌「月間デイ」も10%安く購入できるというメリットもあり、金額としては少額ではありますが、アメーバ経営に取り組んでいるけやきとしても、キーワード「収入最大作策、コスト削減」の考えが根付いてきている結果だと思います。

阿部は今回の取組以外にも広報誌づくり、ブログへの書き込み、行事やイベントのチラシ作りなど創意工夫し、当事業所のPRをご利用者・ご家族、地域へ意欲的に発信しており、他の職員にも良い刺激を与えてくれています。